



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/43650 y 684/43651

01/09/2021

109217 y 109218

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GPS)

### RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y ADIF Alta Velocidad (AV), está ejecutando la última fase de las obras de la estación de Alta Velocidad de Antequera, ubicada en la nueva Línea de Alta Velocidad Antequera-Granada.

Estas obras se desarrollan a través de dos contratos complementarios, por valor conjunto superior a los 16,69 millones de euros (IVA incluido). El contrato principal, que aborda las obras de la nueva estación, cuenta con un importe superior a los 10,3 millones de euros (IVA incluido). Un segundo contrato comprende los trabajos de construcción de plataforma y vía del acceso en ancho convencional a la estación, ya finalizados, por un importe superior a los 6,3 millones de euros (IVA incluido).

La nueva estación, ubicada en el tramo Nudo de Bobadilla-Antequera, permitirá la parada de las circulaciones en ancho estándar que conecten Granada y Málaga, sin necesidad de desviarse a la estación de Antequera Santa Ana, perteneciente a la Línea de Alta Velocidad Córdoba-Málaga. Además, su puesta en servicio garantiza una nueva parada comercial más próxima y accesible al casco urbano del municipio antequerano.

Madrid, 13 de octubre de 2021